sortie de son lit rapide et souple comme un lévrier. Elle s'est accoudée à la fenêtre ouverte, anxieuse et guettant le réveil du soleil...

L'astre maudit, fatigué sans doute d'avoir chassé les lunules d'étoile en étoile, ne voulait pas se montrer. Il était derrière la maison quand le tourbillon l'enleva.

Du robinet mal fermé, des gouttes de vin s'éparpillèrent sur le plancher.

Un grand bruit se fit au plafond. Le lustre tomba avec fracas aux pieds de Mirador.

Etait-ce le canon?

Et Luciole qui flottait dans l'air ...

Tout le monde fuyait.

Mais enfin, ce maudit jeune homme porte le malheur avec lui ... partout!

Sa condamnation était écrite sur toutes les figures. L'avenir s'envola dans un regard menaçant par le tuyau de la cheminée.

Un conseil muet eut lieu derrière Mirador et sans savoir pourquoi il courba les épaules.

Le poids de son corps était lourd dans cette maison.